



El equipo villanovense, ganador del Campeonato Intermunicipal de Petanca de Majadahonda

Vva. de la Cañada, 13 de sept.2016.- El equipo de Petanca de Villanueva de la Cañada ha ganado el Campeonato Intermunicipal de Petanca celebrado, este pasado fin de semana, en el marco de las Fiestas Patronales de Majadahonda.

El alcalde villanovense, Luis Partida, acompañado por la concejala de Mayores, Cristina Hernández, ha dado la enhorabuena a los integrantes del equipo local esta mañana en el Centro Cívico El Molino.